Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 350 m?
Référence 83720063
Prix 4500 000 €

GEémenos
Maison a vendre (13420
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Barnes a le plaisir de vous présenter, de maniere confidentielle, cette propriété
d'exception implanté sur un terrain de 8000 m2, situé sur les hauteurs de
gémenos, a 20 minutes du port de cassis. Bienvenue, au coeur de la provence,
dans cette bastide de 350m2 entouré d'un jardin plat et paysager de 8000 m2
avec une vue imprenable sur le garlaban. Celle-Cl offre un Mélange parfait de luxe
et de tranquillité. La demeure comprend une entré, un vaste séjour, une cuisine,
quatre chambres, quatre salles de bains et un garage spacieux. La suite parentale,

étant seule a I'étage, permet une intimité ...

Barnes is pleased to offer you a confidential presentation of this exceptional
property set in 8,000 m2 of land, located on the heights of gémenos, 20 minutes
from the port of cassis. Welcome to the heart of provence, in this 350m2 bastide
surrounded by a flat, landscaped 8000 m2 garden with a breathtaking view of the
garlaban mountains. It offers the perfect blend of luxury and tranquillity. The house
comprises an entrance hall, a vast living room, a kitchen, four bedrooms, four
bathrooms and a spacious garage. The master suite is the only one on the first

floor, offering total privacy. It ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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